In Frankenberg Spiel der Rekorde!

Der 9. Spieltag der 1. Liga verlief ohne Überraschungen. Im Spiel zwischen den Gastgeber Barkas und Medizin Wechselburg II wurden gleich drei Rekorde gespielt. Mit einen neuen Mannschaftsbahnrekord von 2910 der Gastgeber wurde der Sieg eindeutig besiegelt. Als 1. Starter stellte Karl-Heinz Krister(Ü 60) gleich mit der Turnierbestleistung und Bahnrekord bei 525 gleich die Weichen auf Sieg.

Bei den Medizinern konnte Lisa Becker (U 23) mit neuen Bahnrekord von 493 Holz überzeugen.

Im Spiel zwischen Gastgeber Erlau und Dreiwerden wurde ein spannendes Spiel erwartet. Die Gastgeber bestimmten mit 3146 klar den Wettkampf, währen die Gäste an diesen Tag mit den Bahnen in Mittweida so ihre Probleme hatten. Hier konnte auch die Bestleistung von Steffen Göthel mit sehr guten 551 Holz nichts retten. Für die Gastgeber kegelte Silvia Krebs mit ebenfalls ausgezeichneten 555 Kegel Turnierbestleistung.

Im Kampf um den Staffelsieg hatten das Team von BW Crossen gegen Hainichen II ein Heimspiel. Mit einen Sieg machten sie den Staffelsieg vor dem letzten Spieltag sicher. Mit 7:1 und 2873 zu 2759 Kegel ließen sie nichts anbrennen. Bestleistungen kegelten Tilo Kührt 503 und Dierk Großer 494. Mit diesen Erfolg steht die Mannschaft der Blau-Weißen vorzeitig als Regionalmeister festdazu herzlichen Glückwunsch.

W. Friedrich